



**GARDA MEDIA**

# Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Gelar Patroli Malam, Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID](http://SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID)

May 17, 2024 - 09:07



Aiptu Kusnan Unit Samapta Polsek Parakansalak  
-6°47'52", 106°42'33", 636,2m  
16/05/2024 22:06:49

*Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Gelar Patroli Malam, Antisipasi Gangguan Kamtibmas*

Polsek Parakansalak kembali menunjukkan komitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan menggelar kegiatan Patroli Biru pada Kamis malam, 16 Mei 2024. Dalam operasi yang dimulai pukul 22.00 WIB hingga selesai, tim patroli yang dipimpin oleh Kanit Samapta bersama Ka Spk dan

anggota Regu Piket, Aiptu Kusnan dan Bripkas Arry Bawono, turun langsung memantau wilayah sekitar.

Kegiatan tersebut bertujuan untuk melakukan antisipasi terhadap berbagai potensi gangguan Kamtibmas, termasuk tindak kejahatan seperti Curat, Curas, Curanmor, penyalahgunaan narkoba, serta aktivitas genk motor dan premanisme. Selain itu, patroli juga mengawasi penggunaan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis yang berlaku.

"Kami terus berupaya untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Melalui kegiatan patroli ini, kami ingin memastikan bahwa wilayah Parakansalak tetap terjaga dari berbagai ancaman kejahatan," ujar AKP Dodi Irawan, S.H, Kapolsek Parakansalak.

Dalam pelaksanaannya, patroli malam tersebut berjalan dengan lancar dan tanpa kendala berarti. Masyarakat diminta untuk berperan aktif dengan segera melaporkan jika menemukan adanya gangguan keamanan kepada pihak kepolisian.

Upaya Polsek Parakansalak ini mendapatkan apresiasi dari berbagai kalangan masyarakat, yang merasa semakin percaya dengan keamanan wilayahnya. Dengan adanya kegiatan rutin semacam ini, diharapkan tingkat kejahatan dapat ditekan dan kenyamanan masyarakat terus terjaga.

Selain melakukan patroli rutin, Polsek Parakansalak juga mengintensifkan monitoring terhadap potensi bencana alam, sebagai bagian dari tanggung jawabnya dalam menjaga keselamatan masyarakat secara menyeluruh.

Dengan semangat penuh, Polsek Parakansalak terus berupaya menjadi garda terdepan dalam menjaga keamanan, serta menciptakan lingkungan yang kondusif bagi seluruh masyarakat.